

PALABRAS DE LA COORDINADORA GENERAL DE LOS POSTGRADOS

Como Coordinadora General de los Postgrados de la Facultad de Ciencias Médicas desde Agosto de 2011, nos ha correspondido iniciar un proceso de retorno de los Postgrados a la normativa académica de la UNAH. Durante nuestro desempeño, hemos enfatizado las actividades de investigación y académicas, aunadas al trabajo asistencial supervisado. Hemos tenido algunas situaciones y personas en oposición a este proceso porque consideran que el papel del Estudiante de Postgrados es el de un médico que debe dedicarse únicamente a la atención directa al paciente. Sin embargo, estamos convencidos de que la calidad de esa atención está relacionada directamente a la investigación que genera conocimiento científico y a la academia que le dará al estudiante el conocimiento necesario para atender de una mejor manera a los pacientes que le son asignados.

Queremos reconocer a los médicos docentes que, trabajando o no con la UNAH, han dedicado su empeño y esfuerzo en la enseñanza de los estudiantes de postgrado, en la promoción de la investigación que está cambiando el conocimiento de la medicina en nuestro medio y cuyo esfuerzo ha salvado miles de vidas y continua haciéndolo.

Congratulamos a los jóvenes que durante este Congreso presentan el fruto de su trabajo, de su estudio y su investigación. La satisfacción del deber cumplido los acompaña ahora y el estar conscientes que el fruto de sus investigaciones podrán hacer la diferencia para personas que probablemente nunca lleguen a conocer. En estos dos días los residentes de los Postgrados Clínicos y estudiantes de los Postgrados de Salud Pública y Enfermería presentaran 64 trabajos, de los cuales 2 son de Enfermería y 4 son de Salud Pública. Los 58 trabajos de los Postgrados Clínicos incluyen 15 de Pediatría, 12 de Ginecoobstetricia, 8 cada uno de Medicina Interna y Cirugía, 5 de Ortopedia, 3 de Anestesiología, 2 de Oftalmología, y uno cada uno de Cuidados Intensivos Pediátricos, Otorrinolaringología, Dermatología, Oncología y Neurocirugía. Una gran producción científica e importante aporte al conocimiento en el área de la salud de Honduras.

Felicidades a todos y continúen estudiando e investigando el resto de su vida profesional, porque el no hacerlo significaría dejar de atender en forma adecuada a sus pacientes y eso es perder la esencia de ser médico.

Felicidades a Todos!

Dra. Elsa Y. Palou
Coordinadora General de los Postgrados
Facultad de Ciencias Médicas UNAH